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平成２２年度第７回宮城大学食産業学部 

教授会（定例）議事録 
 

 

開催場所  管理棟 大会議室 開催日時 平成２３年１月１２日（水）１３：３０～１４：４０ 

出席者  ４９名／定数５３名 

（ファームビジネス学科） 

齋藤教授、中村(正)教授、本藏教授、大竹教授、松森教授、小林(仁)教授、井上教授、木村教授、 

小黒教授、森本教授、岩浪准教授、中村(聡)准教授、岩井准教授、川島准教授、須田准教授、紺屋講師

齊藤(秀)助教 

（フードビジネス学科） 

鈴木教授、山崎教授、池戸教授、津志田教授、石田教授、川村教授、西川教授、下山田教授、鶴岡准教

授、堀田准教授、老川准教授、森田准教授、菰田准教授、石川准教授、金内准教授、都准教授、谷口助

教、木下助教 

（環境システム学科） 

矢野教授、佐藤教授、加藤教授、上島教授、森山教授、北辻教授、笠原准教授、神宮字准教授、原田(茂)

准教授、今野准教授、千葉講師、伊吹講師、高橋(信)助教、折笠助教 

〔欠席：〕フード 大久教授、三石教授、君塚助教、 環境 原田(鉱)准教授 

（事務局）眞山参事兼総務学務課長,半田課長補佐,小野寺課長補佐,深町主事 

 議  事  内  容 

 

 

審議事項 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
報告事項 

 

議事録署名人に学部長，（フード）菰田准教授を指名した。 

 

(１)第５回、第６回議事録の確認について 

  第５回、第６回食産業学部教授会議事録について、メールで送信済みであり、原案のと

おり承認された。 

 

(２)平成２３年度当初予算要求について 

  平成２３年度当初予算要求について、学部長より資料１に基づいて説明が行われ、原案

のとおり承認された。ガス供給配管工事については、緊急性が高く今年度前倒しで要求予

定であることが説明された。備品費については、どの場面で、どれくらいの人数を対象に

使用するものなのかという質問が出され、各担当より説明が行われた。 

 

(３)平成２３年度年度計画について 

  平成２３年度年度計画の作成について、現在関係する先生方に依頼を出していることが

学部長より説明された。関係する先生方・運営会議等を通してまとめたものを全教員に送

信し、確認してもらいたいと学部長より説明があり、承認された。 

 

 

(１)人事について 
教員の採用決定及び教員のテニュア・トラック制に係る審査決定について、学部長より

資料２に基づいて、報告された。 
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 (２)全学委員会報告 
 
 ●研究委員会 
  資料３に基づいて、○○教授より説明がなされた。研究監査については、１２月 
１５日に全教員宛にメールで結果を送信していること、また謝金の支払いについて指摘さ

れたことが報告された。 
 
 ●地域連携センター運営委員会 
  資料４に基づいて、地域連携センター長より説明がなされた。平成２３年度サテライト

キャンパス公開講座・高大連携公開講座について、９月、１０月に８コマ程度予定して

いることが説明され、協力依頼がなされた。１１月１２日に開催された食材王国みやぎ

フェアの報告がなされた。また、２月１日に地域連携シンポジウム開催予定であること、

平成２２年度学生表彰の推薦には、マルシェジャポンへ参加の学生ボランティアを推薦

したことが報告された。 
  高校への出前授業については、交通費や謝金の有無は、統一されてない状況であり、今

後のあり方を検討していく予定であり、意見があれば、地域連携センター長まで意見を

出してもらいたいと依頼があった。 
 
(３)学部委員会報告 
 
 ●入試委員会 

１２月１１日の行われた第２回編入学試験及び、特別選抜（外国人留学生）試験の実施

結果について、資料６に基づいて、入試委員長より報告された。また、留学生については、

入学後の学習に支障が生じないよう経済面も考慮していく必要があり、今後検討していく

予定であることが説明された。 
 

 ●学生委員会 
  資料７に基づいて、学生委員長より説明が行われた。 
    ①授業料減免制度の改正について 
  授業料減免制度を申請する者でも、４月に一度授業料を納入してもらい、減免の決定後

返還することとなる。 
   ②卒業式・入学式について 

平成２２年度卒業証書・学位記授与式は、３月１８日に、平成２３年度入学式は４月５

日に実施予定であり、オーケストラの演奏が入ることが説明された。 
  ③学生表彰について 

  醸造研究会とベジタブルマイスターの○○○○さんを推薦している。 
   
●キャリア 

  資料８に基づき、キャリア開発室副室長より、現時点での食産業学部の就職内定状況に

ついて説明がなされた。未内定者についても、引き続きの支援をするよう依頼がなされ

た。 
  ３年生向けに合同企業説明会が１月１９日（水）にアエルで行う予定であること、また

エントリーシートの書き方や面接トレーニングを１月２４日から２月１日、２月９日、

１０日にキャリア室で行うことが説明され、周知徹底について協力依頼がなされた。 
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●評価委員会 

  評価委員長より資料９に基づいてスケジュール・教員データベースの入力の仕方につい

て説明がなされた。教員評価の対象となる教員は、平成２２年４月１日～平成２３年４月

１日の間に在籍している先生が対象となることが説明された。 
 
●農場運営委員会 

○○教授より資料１０に基づいて、報告がなされた。付属農場の利用計画書の様式につ

いて、旗立農場の分は、メールで送付済みであり、今後、坪沼農場についても様式をメー

ルで送付予定であることが説明された。 
 
●実験安全・管理委員会 
 ○○准教授より資料１１に基づいて、報告がなされた。廃棄物の処理について、１月２

２日までにゴミ分別庫に不要なものがあれば出し、キャンパス全体として見積もりをとっ

て、廃棄することが説明された。廃棄物については、中身と廃棄した人の名前が分かるよ

うに明記して出してもらいたいと依頼がなされた。 
 
●広報委員会 

  ○○教授より、年度末までにニュースレターを発行予定であることが報告された。ニュ

ースレターの原稿を担当する先生方に対し、協力依頼がなされた。また、学部のホームペ

ージについて、更新の必要な情報は最新のものに更新するよう協力依頼がなされた。 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

議事録署名人       池戸 重信   印  

 

  菰田 俊一   印  

 

 


